

Nuevo Prefecto en Sierra Grande

REALIZO UNA VISITA DE CARÁCTER PROTOCOLAR Y SE PRESENTO ANTE LAS AUTORIDADES DE MCC MINERA SIERRA GRANDE S.A.

Procedente desde la ciudad de Río Grande, Provincia de Tierra del Fuego, arribo a Sierra Grande, Marcelo Forben, funcionario de Prefectura Naval Argentina. Forben, es el Prefecto serrano que se encarga, junto a su equipo, de guardar y controlar las costas correspondientes al territorio nacional.

El Prefecto visito la empresa con el propósito de presentarse y conocer a las autoridades de MCC Minera Sierra Grande S.A.

El encuentro se suscito en el Área Industrial 1, conocido comúnmente como bocamina. En dichas instalaciones, fueron recibidos por el Sub. Gerente General, Ing. Chen Qifang y el Gerente de Compra Abastecimiento y Venta, Lic. Fernando Zhou.

El Prefecto, Marcelo Forben, llevo en compañía de otros (3) tres funcionarios de la fuerza costera. Todos uniformados, por lo que la visita revistió carácter protocolar.

Para la ocasión se utilizo la sala principal de reuniones en donde se plantearon diversos temas, tendientes a generar cercanías, entre MCC Minera Sierra Grande S.A. y Prefectura Naval Argentina.

El Sub. Gerente General, Ing. Chen Qifang, explico en forma detallada al Prefecto el proceso que implica extraer el hierro, desde las entrañas de la tierra, y el tratamiento que posteriormente se le da al mineral para separar lo estéril. Uno de los comentarios formulados por el Ing. Chen Qifang, fue que el alto porcentaje de fósforo -en el hierro serrano- impide la introducción inmediata en el mercado mas teniendo en cuenta de que el hierro que vende Brasil posee un mínimo de fosforado.

Sin embargo explico que el mayor consumidor de este mineral -del mundo- es China Popular, hasta donde se trasladara el concentrado de hierro en buques de carga.

Posterior al dialogo y fotografías de rigor se invito a los integrantes de Prefectura a recorrer las instalaciones, situación que permitió mostrarles la imponente imagen del pique central y sus características técnicas.

Hubo tiempo para observar el monumento en donde un trabajador minero le rinde homenaje a Santa Bárbara. En teoría, la virgen que los protege de tener accidentes o perder la vida.

Pero sin lugar a dudas el centro de toda atención fue Planta de Concentración que muestra una imponente sala de control actualizada por equipos computarizados y de máxima tecnología.

En el primer piso -de esa sección- lucen imponentes las líneas de bombeo 1 y 2, las que permanecieron inactivas durante casi 16 años. Hoy funcionan nuevamente y ya están bombeando concentrado hasta las instalaciones de Punta Colorada.

Al concluir la visita se entrego a cada integrante de Prefectura Naval Argentina una pequeña bolsa con una muestra de concentrado. Producto final que se elabora en MCC Minera Sierra Grande S.A.

Por su parte el Prefecto, Marcelo Forben, agradeció la cordialidad y el tiempo dispensado para mostrarle las instalaciones de este imponente complejo minero.